

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco. Vuelvo a saludarlos con un grado de preocupación creciente a propósito de las cifras de Coronavirus en nuestra comuna, así como también de la realidad regional. En Melipeuco hemos tenido un brote a partir de las votaciones en el pasado plebiscito constitucional. Este brote nos ha llevado en la actualidad a tener 19 casos activos de COVID-19, lo que nos devuelve directamente a cifras que experimentamos a fines de otoño y comienzos del invierno, es decir en la época más pesada de la pandemia.

Por otro lado, estas cifras no pueden ser analizadas sin contemplar la realidad de la Región de La Araucanía, la cual es la cuarta región con más casos activos a nivel nacional, con 1090 contagios vigentes a la fecha. Malas cifras sin duda vecinos. Es por eso que, en este nuevo número de Conecta Lap hemos querido hacer hincapié en nuestra total disposición a colaborar con los organismos locales para luchar en conjunto contra el Coronavirus, poniendo a disposición a nuestro profesional de la salud para colaborar con el personal del Parador Turístico, por ejemplo.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP

TEST RÁPIDOS CORONAVIRUS A PERSONAL DEL PARADOR TURISTICO DE MELIPEUCO



La semana pasada se realizó un operativo de salud en el Parador Turístico de Melipeuco, con la finalidad de aplicar test rápido de COVID-19 al personal que trabaja regularmente en el lugar. Este operativo fue facilitado por Latin American Power, a través de la encargada de Relaciónamiento Comunitario, Soledad

Caro, y coordinado por la encargada de Turismo de la Municipalidad de Melipeuco, Susana Urra.

La labor fue liderada por Pablo San Martín, profesional de la salud, encargado de aplicar los protocolos de salud de Latin American Power y consistió en la toma de temperatura a cada uno de los funcionarios, una entrevista para el historial de salud y la aplicación de un test rápido COVID-19 a todos los trabajadores. Susana Urra manifestó que hasta la fecha nunca se habían realizado este tipo de exámenes en el personal, los cuales resultaron todos negativos.

LANZAMIENTO FONDO INVERSIÓN COMUNITARIA FIC 2020

Este lunes fue el lanzamiento oficial del Fondo de Inversión Comunitaria FIC 2020 en el Parador Turístico de Melipeuco, el cual fue liderado por la encargada de Relaciónamiento Comunitario de Latin America Power, Soledad Caro. En esta oportunidad, el evento tuvo la particularidad de que se hizo de manera remota, a través de la plataforma Google Meet, debido a la contingencia del Coronavirus. Junto con esto, el equipo de LAP habilitó su oficina para que algunos vecinos que no cuentan con buena conectividad pudieran participar.

A pesar de ser la primera vez en que se realizó esta actividad de manera remota, se contó con la participación de dirigentes vecinales de **Huechelepún, Carén Alto, Carén, Flor del Valle, Cumcumllaque y Sahuelhue**. Al respecto, Soledad Caro aseguró que la instancia fue “bastante exitosa, con un peak de 24 participantes en simultáneo, lo cual sin duda superó nuestras expectativas.

En la exposición, se especificaron las tres líneas de financiamiento del programa:

- **Fomento productivo:** proyectos que fomenten el turismo o actividades económicas tradicionales del territorio.
- **Identidad y Cultura:** proyectos orientados a fortalecer la cultura e identidad local.
- **Infraestructura Comunitaria:** construcción y/o mejoramiento de infraestructura de uso colectivo.

El Fondo de Inversión Comunitaria FIC 2020, cuenta con un total de **\$45.000.000** a repartir entre **todos los proyectos seleccionados**, con un tope de **\$6.000.000 por proyecto**. De esta forma Soledad Caro, invitó a la mayor cantidad de organizaciones posibles a motivarse por participar, para así mejorar su entorno y el de sus vecinos.



FONDO DE INVERSIÓN COMUNITARIA FIC 2020



FONDO DE \$45.000.000 TOTALES, EXCLUSIVOS PARA PROYECTOS DE TIPO COMUNITARIO.

POSTULA CON TU ORGANIZACIÓN SOCIAL EN LAS LÍNEAS DE:

- FOMENTO PRODUCTIVO
- IDENTIDAD Y CULTURA
- INFRAESTRUCTURA COMUNITARIA

Solicita bases y ficha de postulación en:

sustentabilidad@latampower.com
soledad.caro@latampower.com
/+56 9 92784560

